

Saldría caro, desliz de Schwarzenegger

Escrito por Agencias

Lunes 23 de Mayo de 2011 18:55

+ Su divorcio marcaría récord en la historia de las celebridades

LOS ANGELES, Cal., 23 de Mayo de 2011.- La fortuna de Arnold Schwarzenegger enfrenta un grave peligro si las cosas continúan como van: está en marcha el proceso de divorcio entre esta celebridad de Hollywood y Maria Shriver.

Según un portal de internet que abunda en temas de celebridades del espectáculo, el divorcio de Shriver y el protagonista de "Terminator" podría ser el más caro en la historia de las celebridades.

Ambos poseen una fortuna estimada entre los 200 y 400 millones de dólares.

Se dice que hace 25 años firmaron un acuerdo prenupcial, pero ante las actuales circunstancias, la señora todavía de Schwarzenegger podría estar lo suficientemente molesta para descartar dicho documento y solicitar más ventajas de su separación.

Si el divorcio procede, las leyes de California dicen que la pareja podría dividir su fortuna en partes iguales. La mujer obtendría más de 100 millones de dólares, cifra similar a la que el golfista Tiger Woods debió cubrir por su separación oficial, dice el portal.

Shriver y Arnold anunciaron su separación hace menos de un mes, para luego confesar el actor de origen austriaco que había tenido un hijo fuera del matrimonio con una empleada latina, pero no habría sido el único desliz de quien acaba de terminar su mandato como gobernador de California, pues hay quienes aseguran que Schwarzenegger tuvo al menos dos hijos más con otras mujeres.